

punggawa minggu ini

Swara Kampus (Swaka) sebagai suplemen KR, hadir di hadapan pembaca setiap hari Selasa. Penggarapan *Swaka* melibatkan mahasiswa, dari pelatihan jurnalistik sampai peliputan. Untuk selanjutnya seminggu sekali kami akan menjumpai pembaca. Terimakasih.



Aziz Fadli
Mahasiswa Fakultas Agama Islam
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

"Pengalaman yang sangat menyenangkan, bisa meliput kemudian dimuat di Swara Kampus. Terima kasih Swaka KR dan Met Tahun Baru 2016."



Emy Rosiana
Mahasiswa Ilmu Kesejahteraan Sosial
UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta

"Menarik sekali membuat liputan sambil jalan-jalan. Kesempatan ini hanya ada di Swara Kampus. Terima kasih."



Elvanisa Ayu Muhsina
Mahasiswa Teknik Informatika
UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta

"Menulis menjadi suatu kegiatan yang sangat bermanfaat, menyenangkan dan dapat menambah wawasan."



Aprilia Sazila Sari
Mahasiswa Ilmu Komunikasi, Fisip
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

"Menulis merupakan media komunikasi yang mudah dan murah namun gaungnya sangat luas. Terima Kasih Swara Kampus atas kesempatannya."

Berbicara Melalui Film, Mahasiswa UMY Raih Penghargaan

Film karya mahasiswa Ilmu Komunikasi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY), berhasil meraih penghargaan dalam ajang kompetisi Anti Corruption Film Festival (ACCFest) yang diselenggarakan oleh Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) di Bandung, Kamis 10 Desember lalu.

Dalam kompetisi tersebut, film berjudul "Nilep" yang disutradarai oleh Wahyu Agung Prasetyo, mahasiswa Ilmu Komunikasi UMY angkatan 2011, berhasil meraih dua penghargaan sekaligus, yaitu Film Fiksi Pendek Pelajar Terbaik dan Film Favorit Pilihan Dewan Juri. "Film dibuat dengan menggunakan konsep mengantisipasi praktek korupsi dengan cara yang *fun*, kreatif, dinamis, dan mampu menyelaraskan dengan jiwa anak muda," ujar Wahyu.

"Nilep" merupakan film pendek yang



Mahasiswa UMY kreator Film Nilep yang mendapat penghargaan dalam ajang kompetisi Anti Corruption Film Festival (ACCFest) yang diselenggarakan oleh KPK di Bandung beberapa waktu yang lalu.

menceritakan tentang sekumpulan anak-anak yang sedang berdebat, karena salah

satu dari mereka ketahuan telah mencuri mainan, "Ide cerita yang kami ambil di sini

ingin menggarap dalam berperilaku dan kenakakannya ada sisi positifnya, yaitu tentu jawab," tambah

Film yang dirilis bulan tersebut akan Ludy Oji, Putri, Adska D, Amanda, Rizki dan Prasida Yo Film "Nilep" beserta lainnya yang ter

Film ini juga Terbaik dan Su Award (The Best Nominasi Film Indonesia dari